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人口減少の原因と対策は

なぜ町税滞納者と和解したのか

町田むねひろ 議員

町
の
人
口
は
、
平
成
16
年

の
３
万
８
３
７
３
人
を

ピ
ー
ク
に
減
少
し
始
め
、
10
年

後
に
は
３
万
５
６
３
０
人
に
な

る
と
予
測
さ
れ
る
。
原
因
と
対

策
を
問
う
。

町
長　

原
因
は
、
転
出

者
数
が
転
入
者
数
を
上

回
っ
て
い
る
こ
と
に
よ

る
。
人
口
減
少
を

食
い
と
め
る
施
策

は
、
第
５
次
玉
村

町
総
合
計
画
の
中

で
計
画
す
る
。

私
が
提
言
し
て
き
た
保

育
料
や
給
食
費
の
減
額
、

下
水
道
の
整
備
、
企
業
誘
致
、

学
園
都
市
構
想
、
高
齢
者
対
策

等
の
施
策
の
す
べ
て
が
、
人
口

減
少
を
食
い
と
め
る
施
策
で
あ

る
。
こ
れ
ら
の
施
策
を
実
行
に

移
せ
。副

町
長　

課
長
以
下
職

員
全
員
で
、
人
口
減
少
を

食
い
と
め
る
施
策
を
講
ず
る
。

町
税
滞
納
者
の
預
金
差

し
押
さ
え
訴
訟
は
、
一
審

判
決
で
は
町
が
完
全
に
勝
訴
し

た
。
な
ぜ
和
解
し
た
か
。

町
長　

裁
判
を
続
け
る

と
、
多
額
の
弁
護
士
費
用

が
か
か
る
こ
と
、
私
以
下
職
員

の
時
間
と
労
力
を
要
す
る
こ
と

等
を
判
断
し
て
和
解
し
た
。

県
も
「
軽
々
に
和
解
す
る

な
」
と
指
導
し
て
い
た
は

ず
だ
が
。

町
長　

す
べ
て
私
が
や
っ

た
こ
と
で
あ
り
、
私
の
責

任
で
あ
る
。

和
解
に
つ
い
て
は
、
議
会

に
諮
る
十
分
な
時
間
が

あ
っ
た
。
明
ら
か
に
地
方
自
治

法
第
96
条
及
び
１
７
９
条
違
反

で
あ
る
。

町
長　

議
会
に
諮
る

時
間
が
あ
っ
た
こ
と

は
事
実
で
あ
る
。
今
後
は

慎
重
に
取
り
扱
う
。

解
決
金
と
し
て
、
な

ぜ
62
万
円
を
支
払
っ

た
の
か
。

町
長　

相
手
側
か
ら

提
示
さ
れ
た
金
額
で

あ
る
。

どんな人ができるの

　　議員ならだれでもできます。

　どんな質問ができるの

　　　身近な問題から町長の理念などまで、町

　　　政に関することなら制限はありません。

いつでもできるの

　　年 4 回の定例会で行っています。

　　臨時会では行いません。

　「一般質問」をする議員はどのように
　選ばれるの

　　　定例会が開催される前に「一般質問通

　　　告書」を議長あてに提出した議員が質

　　　問できます。

「一般質問通告書」って、なぁに

　　議員が議会で質問したい事項の

　　概要を記載した書類です。

　質問時間に制限はないの

　　　玉村町議会では、回答と合わせて 1 議

　　　員あたり1時間以内と決められています。

質問に答えるのはだれ

　　町長、副町長、教育関係は教育　　　　

　　長、及び担当課長が、質問の内　　　　

　　容によって回答します。

　傍聴はできるの

　　　議会の傍聴としてできます。

玉村町議会では毎回どのくらいの　　
議員が一般質問をしているの

　　H22 年 6 月…９人、H22 年 3 月…13 人、　

　　H21 年 12 月…15 人、H21 年 9 月…８人　

　　です。（※ 玉村町の議員は 16 人です。）

議会議員は、「一般質問」により、町の政

策に対する考え方や事業の執行の状況、

提案、問題点などを、町長に対して幅広

く質問することができます。

町政のチェック機関としての

議会にとって、重要な権限の

一つと言えます。
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